



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

5 de octubre de 2011
Resumen Colegial



RESUMEN COLEGIAL

Entrevista a Mariano Durán, decano del Colegio de Abogados de Valencia
LAS PROVINCIAS

Cabré descarta la huelga del turno de oficio aunque los abogados no cobren EL PAÍS

La presidenta de la Diputación Maria Luisa Ceballos realiza su primera visita oficial a Lucena y se reúne con el Ayuntamiento y el Colegio de Abogados
LUCENA DIGITAL

Magdalena Romero Gil expone su obra en el Colegio de Abogados de Málaga
DIFUSIÓN JURÍDICA



«Soy optimista. Prefiero pensar que el turno no peligra»

Mariano Durán decano del Colegio de Abogados

:: A. RALLO

VALENCIA. El decano del Colegio de Abogados, Mariano Durán, trabaja en una tesitura complicada. Negociar los futuros recortes del turno y conseguir el pago de la deuda. Entiende la situación de la Conselleria, pero pide que también entiendan a los abogados.

—¿La situación del turno de oficio es límite?

—No, no es límite. Con independencia de los disgustos, que son razonables, mantengo abierta la comunicación con el conseller. Espero que esto amaine.

—El conseller Cabré ha dicho hoy (por ayer) que pagará en 15 días. ¿Confía en ello?

—Si lo dice el conseller es porque lo tiene claro. No voy a dudar de eso, entiendo que pagará el primer trimestre.

—¿Y esto supondría la vuelta a la línea de 'confirming' con la entidad bancaria que permite a los abogados cobrar pese al retraso en los pagos?

—La Junta del Colegio tendría que decir si volvemos a esta fórmula. Lo que quiero es dejar cerrado el escenario del próximo año y que



Mariano Durán. :: TXEMA RODRÍGUEZ

sea algo claro, seguro y sin sobrecostes.

—El hecho de abandonar el acuerdo con el banco, ¿fue una medida de presión para Justicia?

—No, en absoluto. Es una gestión responsable. No puedo meterme con un tercer trimestre. Se trata de una gestión responsable.

—¿Cuánta gente cobra del turno del oficio?

—1.400 letrados. Para algunos, el dinero del turno supone la base principal de sus ingresos.

—El malestar es evidente.

—Lo entiendo. Quien no comprende ese malestar, es que no lo ve. Soy consciente de que cualquier colectivo, ya sea empresarial o institucional, se tiene que apretar el cinturón. Hay que estabilizar las cosas para empezar la recuperación.

—¿Teme las críticas?

—Cuando uno decide ser decano asume errores, aciertos y también críticas. En todo caso, he trasladado a los compañeros un posible escenario con los recortes y la situación final. He sido transparente.

—¿Peligra el turno de oficio?

—Soy optimista y prefiero no pensar en esa acción. Pero, por ejemplo, como en Madrid, los colegiados y el colegio tienen dos opciones. La huelga, de la que yo no soy partidario, y la otra opción es denunciar el convenio. Es un escenario que la gente del turno se plantea. Nadie prestaría el servicio porque no les pagan. Es un análisis más teórico que real. Pero el decano no va a romper la cuerda y no se cierra ninguna puerta.

Cabré descarta la huelga del turno de oficio aunque los abogados no cobren

EL PAÍS - Valencia - 05/10/2011

El consejero de Justicia, Jorge Cabré, descartó ayer que pueda haber huelga en el turno de oficio. Y ello a pesar de que el Colegio de Abogados de Valencia ha cancelado la línea de crédito que hasta ahora ha permitido que los letrados cobren, amortiguando los impagos de la Generalitat, que debe 7,72 millones de euros a la institución por el servicio. Y a pesar de que el mismo Cabré solo se comprometió a abonar una pequeña parte de la deuda. En las próximas dos semanas, la Generalitat abonará alrededor del 60% de lo que debe al Colegio de Abogados por los primeros seis meses del año, afirmó el consejero. Nada dijo sobre la deuda acumulada entre julio y septiembre; ni sobre la que previsiblemente se acumulará entre octubre y diciembre.

"El turno de oficio no se puede dejar de prestar. Es una obligación que para lo bueno y para lo malo incumbe a los colegios", afirmó. "Lo ideal", siguió, sería que el Gobierno valenciano pagara a los letrados puntualmente, pero la realidad "es la que es". Cabré confió en que la predisposición al diálogo expresada por el colegio permita llegar a algún tipo de arreglo que evite la suspensión del servicio, que proporciona asistencia jurídica gratuita a las personas que acreditan no tener recursos en cumplimiento de un mandato constitucional.

Los afectados no parecían tan convencidos. Por la tarde, frente al hotel donde el presidente Alberto Fabra iba a dar una conferencia, se concentró medio centenar de abogados detrás de una pancarta, en la que se leía: "Fabra páganos el turno de oficio".

El consejero hizo las declaraciones tras reunirse con la presidenta del Tribunal Superior de Justicia valenciano, Pilar de la Oliva, en la primera reunión que mantenía la comisión mixta de ambos poderes del Estado tras 17 meses sin ser convocada, aunque están establecidos dos encuentros al año. Tanto Cabré como De la Oliva se mostraron partidarios de concentrar el número de partidos judiciales para crear estructuras más racionales, aunque tal decisión corresponde en la práctica al Consejo General del Poder Judicial.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200

La presidenta de la Diputación María Luisa Ceballos realiza su primera visita oficial a Lucena y se reúne con el Ayuntamiento y con el Colegio de Abogados

Martes, 04 de Octubre de 2011 15:16 Noticias - Política

Usar puntuación: ●○○○○○ / 1

Malo ● ● ● ● ● Bueno



La presidenta de la Diputación Provincial de Córdoba, María Luisa Ceballos Casas, ha visitado esta mañana Lucena con el fin de tender la mano al Ayuntamiento en todas aquellas cuestiones que más preocupan al municipio. Ceballos, que ha sido condecorada el escudo de la Ciudad de Lucena, ha mostrado al regidor del Consistorio lucentino, Juan Pérez, "la predisposición de la Diputación de ayudar a Lucena, porque sois el segundo municipio más poblado de la provincia y vuestra relevancia es indudable a nivel comercial y económico, pero también estáis

sufriendo la crisis".

El Ayuntamiento ha obsequiado a Ceballos con un libro sobre los sefarditas y con la "Historia de Lucena en cómic". La presidenta ha comentado que en breve mantendrá un encuentro con el alcalde Pérez para "abordar la situación en general del municipio y, en particular, el estado de los caminos rurales".

Durante esta visita, María Luisa Ceballos también ha tenido oportunidad de mantener una reunión con el vicedecano del Colegio de Abogados de Lucena, Diego Juan Chacón Morales, a quien le ha transmitido el interés de la institución provincial de apoyar a este organismo.

"La Diputación no tiene una competencia directa con el Colegio, pero hemos mostrado nuestro apoyo a este organismo, porque es un referente a nivel regional que ha destacado en su labor investigadora", ha señalado.

En su visita al Colegio de Abogados, el vicedecano de la institución, Diego Juan Chacón, agradeció la colaboración que desde años atrás la Diputación cordobesa ha dispensado al Colegio y dio las gracias también a Ceballos no como presidenta sino como abogada que es colegiada en Lucena. El vicedecano indicó además que la presidenta de la Diputación, Alcalá-Zamora de tercer apellido, es descendiente del primer presidente de la II República, Niceto Alcalá-Zamora, que fue igualmente un destacado abogado y jurista en su época.

Por su parte, el vicepresidente tercero de la Diputación y diputado delegado de Presidencia, Manuel Gutiérrez, quien acompañó a María Luisa Ceballos en su visita a Lucena, manifestó que la primera visita al Ilustre Colegio de Abogados de Lucena obedece a una solicitud del decano Juan González Palma -ausente del acto por encontrarse hoy en el Consejo General de la Abogacía- para una entrevista de trabajo.

María Luisa Ceballos señaló en su intervención que la abogacía es su profesión y regresará a ella cuando finalice su etapa política. Ceballos agregó que los letrados son testigos directos de la crisis y que a veces las administraciones no se portan bien con el mundo de la abogacía. En ese sentido, la presidenta de la Diputación felicitó a la institución colegial lucentina por su labor en pro de la formación de los abogados mediante la organización de jornadas dedicadas a las nuevas leyes y cambios legislativos, a la que ella misma ha asistido en multitud de ocasiones, actividades formativas organizadas además desde la austeridad, remarcó Ceballos.

Por último, la máxima responsable de la Diputación ha firmado en el Libro de Honor del Colegio de Abogados de Lucena.

Comentarios

[Añadir nuevo](#) [Buscar](#)

A LA PRESIDENTA

| 2011-10-04 17:33:10

SE LE A INFORMADO QUE EL MAL DE LUCENA VIENE DADO PDR LAS MDSCAS
CDJD-NERAS DE
PP QUE ND PARAN DE MAREAR LA PERDIZ CDN LA SDLA META DE DCUPAR LA ALCALDIA .

[Responder](#) | [Citar](#)

| 5 | 10

Eventos

Magdalena Romero Gil expone su obra en el colegio de abogados de Málaga



El Colegio de Abogados de Málaga inaugura mañana 5 de octubre a las 19,30 horas una exposición de pintura de Magdalena Romero Gil, que podrá visitarse hasta el próximo 19 de octubre.

Los malagueños podrán contemplar en esta muestra la luz y la composición que caracterizan la obra de una de las artistas más representativas del panorama nacional. Trípticos, bodegones y retratos son algunos de los lienzos que forman esta exposición, en los que la autora ha empleado diferentes técnicas pictóricas como el óleo o la acuarela.

Magdalena Romero Gil vive en Torre del Mar, Málaga. Licenciada en Bellas Artes por la Universidad Santa Isabel de Hungría en Sevilla. Actualmente, desempeña el puesto de Delegada de la Asociación Española de Pintores y Escultores de la Axarquía, además es Presidenta de la Asociación de Acuarelistas "Gibalfaro" de Málaga y miembro de la Asociación Española de Pintores y Escultores y de la Agrupación de Acuarelistas de Catalunya.

Durante sus años de profesión, entregada al mundo de la pintura, ha participado en 39 exposiciones individuales por toda España y 31 exposiciones colectivas, además de haber obtenido numerosos galardones, entre los que cabe destacar el 2º Premio Juan Fontanal Acuarela, Málaga. Fue seleccionada para la Exposición Universal de Dibujos Infantiles sobre el Quijote, organizada por la Fundación Ernesto Bello de Roma.

(04-10-2011 16:59:32)

Más...

Grupo Castilla organiza una jornada sobre gestión de personas Tesorería y Morosidad en las Administraciones Publicas



Grupo Castilla, compañía española líder en gestión integral de los Recursos Mumanos, ha organizado la jornada formativa "Gestión de personas, Tesorería y Morosidad en las AAPP: Ahorrar en tiempos de crisis", que se celebrará durante las p

(04-10-2011 16:39:42) [Saber más...](#)

Núria de Gispert anuncia que el Parlament podría aprobar esta legislatura la Ley del último libro del Código Civil catalán

La Presidenta del Parlament de Catalunya, Núria de Gispert, anunció en la Facultad de Derecho de ESADE, en el transcurso de la presentación del libro Un codi per al dret civil de Catalunya: Idealisme o pragmatisme?, que tanto el Govern actual como el anterior ejecutivo han avanzado en los primeros redactados

(04-10-2011 16:36:59) [Saber más...](#)

3000 Personas se reuniran en el ser creativo el II Congreso de Mentes Brillantes



El Congreso de Mentes Brillantes El Ser Creativo, llega en su segunda edición a Madrid, donde se celebrará los próximos 19, 20 y 21 de octubre. A pocos días de que comience el evento, más de 3.000 personas- entre público asistente, estudiantes y medios de comunicación- han confirma

(04-10-2011 16:29:02) [Saber más...](#)

Para poder ver todas las noticias y artículos, Lo podrán hacer desde la [Búsqueda Avanzada](#).

Servicios



[Links recomendados](#)



[Clasificados](#)

Lo último de



El 94 % de las sentencias por despido son favorables al trabajador - (2011-10-04)

[Economist&Jurist](#)

[Ver Revista](#)



Los Servicios Públicos de Empleo registran 95.817 personas desempleadas más - (2011-10-04)

[Fiscal & Laboral al día](#)

[Ver Revista](#)



La inversión extranjera en inmuebles en España crece un 32,8% hasta junio - (2011-10-04)

[Inmueble y Magazine de Inmueble](#)

[Ver Revista](#)



El 71,7% de los españoles desayuna en casa - (2011-10-04)

[Bar & Restaurante](#)

[Ver Revista](#)



Los ayuntamientos buscan cómo pagar deudas: prejubilaciones, cortes de luz, cobro de bodas... - (2011-10-04)

[Ayuntamiento XXI](#)

[Ver Revista](#)